

«Rothe flue hilft enander»

Liebe Rothenflüer und Rothenflüerinnen

In den vergangenen Tagen wurde die Frage an uns herangetragen:

Gibt es eine Lösung für Einwohner und Einwohnerinnen in unserm Dorf, die den Recycling-Abfall nicht oder nur erschwert entsorgen können? Die Mühe haben, das Grüngut zum Bürgerschopf oder Karton nach Ormalingen oder auch Altglas, Alu und Altpapier zur Entsorgungsstelle Untere Etmatten zu bringen?

Wir vom Frauenverein Rothenfluh haben letztes Jahr das Ressort "Rothe flue hilft enander" übernommen, und wir denken, das könnte ein tolles Gefäss für solche Anliegen sein.

Meldet euch, wenn ihr froh seid, dass euch bei der Entsorgung der genannten Materialien geholfen wird.

Oder meldet euch, wenn ihr gern für eures Quartier, eure Strasse oder Nachbarschaft diese Hilfestellung machen würdet.



Der Frauenverein Rothenfluh wird die Vermittlung der jeweiligen Parteien übernehmen, und alles Weitere können diese selbständig ausmachen.

Meldet euch bei : **Martha Bürgin**
Untere Etmatten 33

079 728 01 25
marthaschneider@bluewin.ch

Frauenverein Rothenfluh
Der Vorstand

*"Einem Menschen zu helfen mag nicht die ganze Welt verändern,
aber es kann die Welt für diesen einen Menschen verändern."
(Unbekannt)*